

communiqué

Mardi 10 décembre 2024

Le Bleu Impérial, inauguré sous le signe de la convivialité et de la métamorphose

Plus de 150 personnes étaient présentes lundi soir 9 décembre pour l'inauguration officielle de la Brasserie Bleu Impérial au centre de congrès Impérial – Grand Annecy. Élus, professionnels du tourisme, professionnels qui ont participé à la rénovation du lieu, ont pu découvrir l'offre proposée par la brasserie ainsi que les équipes d'architectes et de décoration qui ont présenté les principes ayant guidé leur travail.

Accessible à tous, le maître mot

« J'invite vraiment tous les Grands Annéciens à venir découvrir le Bleu Impérial. Cette nouvelle brasserie du centre de congrès doit devenir un lieu de rencontre et de convivialité ouvert à tous, congressistes, touristes, professionnels et habitants, aux différents moments de la journée, dans un espace repensé et un décor magnifique que nous devons à l'équipe de **XTO Architectes, Since et Synapse** », déclare Frédérique Lardet, présidente de l'Agglomération du Grand Annecy.

« Nous sommes par ailleurs très fiers de cette opération vertueuse dans laquelle nos investissements nous permettent de rendre un lieu patrimonial et emblématique à tous nos habitants et d'en rester propriétaires grâce aux redevances que nous verse l'exploitant », insiste-t-elle.

Jean-Marie Girault, directeur général de C-Gastronomie a présenté une offre de restauration parfaitement adaptée à toutes les clientèles qui sont attendues à travers une carte moderne et raffinée, toujours accessible, et des menus qui s'échelonnent de 22,90 € à midi à 43 € le soir.

Une métamorphose pour un souffle nouveau

« L'idée de la métamorphose a été un préalable insufflé par une volonté forte de la présidente du Grand Annecy », précise **Jean-Yves Godot, architecte**. « Il a fallu créer une rupture dans le fonctionnement antérieur et repenser globalement l'espace. C'est aussi et d'abord dans l'image que cette nouvelle brasserie symbolise un nouveau souffle empreint à la fois de tradition et d'un design résolument moderne. »

Ce concept développé par l'équipe et en particulier par le designer d'espace **Since** découle de la thématique des quatre éléments : La terre, nourricière; Le feu utilisé en cuisine mais aussi référence à l'histoire du lieu et à sa renaissance après l'incendie de 1988; L'eau, évidence même par la présence et la prégnance du Lac ; la couleur bleue puis la mise en scène des « bleus du lac » de **Gilles Giacomotti** se sont imposées. Enfin l'air, le quatrième élément, le plus subtil est devenu le fil conducteur du projet, inspiré par l'atmosphère du lac et décliné par la fluidité des espaces, les transparences et la légèreté du décor.

Contact presse

Florence Moreau | Directrice adjointe à la communication – agglomération du Grand Annecy |

Tél. 07 61 55 70 69 | fmoreau@grandannecy.fr

Fergus Mordacq | Chargé des relations presse | Tél. 06 62 73 74 14 | fergus.mordacq@ajuste-communication.fr

www.grandannecy.fr